

L'ÉCO

de la Gascogne Toulousaine

Octobre 2022 – Numéro 2

À la une

L'appel à projets pour la pré-commercialisation de la zone d'activités Pont Peyrin 3 est lancé !



Les travaux d'aménagement de l'extension de la zone d'activités Pont Peyrin à L'Isle-Jourdain ont démarré il y a près de deux mois. 35 lots d'une superficie allant de 500 à 5 000 m² (avec possibilité de fusionner certains lots) sont en cours de viabilisation.

La zone d'activités sera structurée autour d'une grande coulée verte arborée et sera organisée en deux îlots d'activités : un îlot accueillera des nouvelles activités commerciales et de services tandis que le second îlot sera dédié aux activités industrielles et artisanales. Le prix des terrains est de 65 € HT / m² pour les lots commerce / service et 50 € HT / m² pour les lots industrie / artisanat.

[31] La pré-commercialisation des terrains sera réalisée en parallèle des travaux. Pour cela, un appel à projets a été lancé le 20 octobre. Les porteurs de projets intéressés ont près de 2 mois pour constituer et remettre leur dossier de candidature. Un comité de sélection composé d'élus et de techniciens de la CCGT aura ensuite pour mission d'analyser les dossiers de candidatures et de sélectionner les porteurs de projet en vue de l'attribution des terrains par le conseil communautaire de la Gascogne Toulousaine.

*Vous êtes intéressé par un terrain sur la zone d'activités
Pont Peyrin 3 ?
L'APPEL A PROJETS EST ICI !*

L'actu en bref

Extinction de l'éclairage public dans les zones d'activités

A compter du 30 octobre 2022 la CCGT procèdera à l'extinction de l'éclairage public entre 23h00 et 6h00 sur l'ensemble des zones d'activités dont elle est gestionnaire. Cette mesure vise à répondre à plusieurs objectifs :

- Réduire la consommation énergétique
- Diminuer la facture énergétique
- Réduire la pollution lumineuse et ses impacts sur la biodiversité

Cette mesure s'inscrit dans le cadre du Plan Climat-Air-Energie Territorial (PCAET) de la Gascogne Toulousaine qui ambitionne notamment de réduire les consommations énergétiques et les émissions de gaz à effet de serre sur le territoire de la CCGT. Enfin, elle participe du devoir d'exemplarité des collectivités locales face aux enjeux écologiques et de sobriété.



Quelles sont les missions économiques de la CCGT ?

La CCGT est un établissement public de coopération intercommunale (EPCI) qui regroupe 13 communes gersoises et 1 commune haut-garonnaise. Elle exerce plusieurs compétences parmi lesquelles le développement économique.

A ce titre, la CCGT accompagne les porteurs de



projets et entreprises du territoire (aide à la recherche de terrain, mise en réseau...). Elle aménage et gère les zones d'activités économiques. Par ailleurs, la CCGT alimente et suit un observatoire économique permettant de connaître et d'analyser le tissu économique local. Enfin, elle organise et soutient des évènements et animations économiques.

[En savoir plus](#)

La CCI du Gers lance le dispositif "Commerce de demain"

La Chambre de Commerce et d'Industrie (CCI) du Gers lance le projet "Commerce de demain" afin d'accompagner les commerçants sur deux volets :



- Développement de circuits-courts avec tout type de fournisseurs (producteurs, entreprises de fabrication de produits, artisans)
- Accompagnement à la transition numérique

💡 Vous êtes un commerçant ou un fournisseur sur la Gascogne Toulousaine et vous souhaitez être accompagné sur le développement de circuits-courts et / ou du numérique ? Contactez-nous par mail à l'adresse : deveco@ccgascognetoulousaine.com. Le choix des commerces qui bénéficieront d'un accompagnement sera fait selon des critères d'éligibilité et d'équité entre les territoires concernés.

IndustryLab : un lieu d'innovation, de conseil, d'échanges et de création

IndustryLab a été développé par l'UIMM Occitanie (union des industries et métiers de la métallurgie) afin d'aider toutes les entreprises occitanes à concevoir et prototyper leurs produits grâce au partage de savoir-faire et à la mise à disposition d'équipements industriels innovants.

IndustryLab accompagne industries, start up et porteurs de projets à chaque étape du processus d'innovation et de création industrielle (de la phase d'idéation jusqu'au prototypage) dans une démarche d'industrie 4.0. L'accompagnement se fait sur 3 sites basés à Baillargues, Toulouse et Figeac.

💡 Pour plus d'informations, contactez Romain



Métillon, IndustryLab Manager au 07 78 90 22 91 ou
par mail à l'adresse : metillon@uimmmo.fr

[En savoir plus](#)

[Votre boîte à idées]



Cette newsletter est un rendez-vous digital traitant de l'actualité économique de la Gascogne Toulousaine (immobilier et accompagnement d'entreprises, évènements économiques...). Nous souhaitons aussi qu'elle soit votre espace d'information. Pour cela, n'hésitez pas à nous faire part de thèmes que vous souhaiteriez voir abordés dans les prochains numéros à : deveco@ccgascognetoulousaine.com

Vous n'êtes toujours pas destinataire de la newsletter économique ? ☐ ABONNEZ-VOUS ICI !

Contact

Communauté de Communes de la Gascogne Toulousaine

Rue Louis Aygobère - ZAE du Pont Peyrin
32600 L'ISLE-JOURDAIN
05 62 07 71 16
deveco@ccgascognetoulousaine.com



Si vous souhaitez vous désinscrire de notre newsletter, cliquez [ici](#)